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说到盐城，很多人立刻
会想到“起亚”汽车。作为
该市的主要产业之一，东风
悦达起亚车型谱系的发展
已经使得该市的汽车产业
呈现强劲的集聚效应。不

过，全国人大代表、盐城市
委书记赵鹏却坦言，“我现
在很矛盾。”

让他矛盾的，正是汽车
产业发展和交通拥堵的矛
盾。“按照现有的汽车消费
趋势和政策，估计不出十

年，全国所有的城市都会堵
车，我们的尾气污染、能源
消耗会非常严重。我现在就
很矛盾，一方面要把汽车产
业做大，一方面又对这些问
题很担忧，需要寻找切实有
效的解决办法。”
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其实，和赵鹏一样“矛
盾”的官员并不止一个。他
们的为难之处还有第二点：
当前汽车消费是最主要的消
费热点之一。据权威部门统

计，截至2006年底，全国私
人轿车保有量比上年末增长
33.5％，达到1100万辆。汽
车消费突飞猛进，对拉动经
济、拉动消费起到了显著的
效果，根据国家相关政策，近
期内不但不会限制汽车消

费，而且将予以鼓励和促
进。这样，上路的汽车会越
来越多，交通拥堵问题的解
决难度会越来越大。
“汽车消费的带动作

用确实是显著的。”据权威
部门统计，截至 2006年

底，全国私人轿车保有量比

上年末增长 33.5％，达到
1100万辆。来自国家发改

委的信息，现今汽车工业每
增值1元，会给上游产业带
来 0.65元的增值，给下游
带来 2.63元的增值；汽车
工业每提供1个就业岗位，
给上下游产业创造 10~15
人的就业机会。
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“这两者的矛盾并非

不可避免。” 全国人大代
表、南京交通规划研究所所
长杨涛教授接受记者采访
时，以欧、美、日等发达国家
为例说，这些国家的小汽车
户均拥有量均超过1辆，但
是交通问题照样解决得很

有成效。“在这些国家，人
们对小汽车的使用方式比
较‘理智’，很多并不作为
日常出行的交通工具，而是
作为周末或假期休闲旅行、
探亲访友的工具。”杨涛认
为，之所以能够做到这样，

一是因为消费理念的原因，
第二个关键原因是公共交
通发展得好，人们通过快捷
的公共交通就能顺利出行；
相反，自己开车出行反而不
够快速、方便。
“所以，政府应该把

更多的精力放在公共交通
规划和管理上。”杨涛代表
认为，中国的汽车工业是
一定要侧重发展的，但是
也决不能仅仅以 GDP为导
向，而是要同时予以相关
政策和制度的配合。他透

露，目前南京交通规划研
究所正受省有关部门的委
托进行解决交通拥堵问题
的调研，并将针对现在交
通拥堵的特征、根源等提出
相应的对策、措施。
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近两年，南京的私家车

发展速度也快得 “刹不住
车”。虽然这在一定程度上
增加了道路交通压力，但却
不能因此而指责 “车卖得
太好”。全国人大代表、南
京汽车集团有限公司董事
长王浩良认为，我国不但要

大力发展汽车产业，更要扶
持像南汽 MG名爵这样的
“走出去” 的项目，“成为

汽车强国惟一的衡量标准
是‘走出去’的含金量和占

有份额的最大化。”虽然我
国汽车年产销量已超过

700万辆而跻身世界前列，
但令我们汗颜的是迄今为
止在世界汽车产销量前 10
名的国家里，我们是惟一内
销量超过95％的国家。
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在对城市交通的 “把

脉”过程中，几乎所有代表
都提到了同一个“处方”，
那就是公交优先。

全国人大代表、常州市
政协副主席、建设局局长朱
晓敏说，城市交通要发展
好，就要做到舒适、快捷、方

便、准点，让老百姓真正乐
于乘坐公交车。围绕这个目
标，要解决以下几个方面问
题：一是要改善车况，尽快
提高国产公交车的舒适化
程度，加快研发进程；二是
路权要优先，要开辟公交

专用通道，把公交车的平
均时速提高到 30公里以
上；三是对城市公交系统
要进行统筹安排；四是加
大财政扶持力度，确保城市
公共交通行业的良性发展。
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市领导表示，对公交要

加大财政投入，建立健全规
范的补贴机制。一是在保持
现有每年 1.4亿元补贴的
基础上，政府再拿出1亿元
资金，用以补贴公交发展。
二是科学地界定政策性亏
损，制定补贴补偿的办法，

合理补贴。三是要完善公交
票价政策体系，基本走向是
低票价政策。

对此，有关人士解释
说，政府首次明确了补贴公

交的数额，实际上是建立了
公交优先专项发展基金，从
而能确保公交优先落在实
处，他们将制定具体的补偿
机制。公交企业也不能躺在
政府的怀里等饭吃，实施补
偿后会对公交企业的服务
提出更高的要求，补贴补偿
要和企业的社会效益挂钩，

严格进行考核。对于公交票
价，将继续维持低票价的现
状，逐步形成与地铁、出租
车等各种交通方式比价合
理的票价体系。
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据介绍，要通过南京市
公交优先3年实施计划，初

步奠定便捷、安全、环保和
舒适的城市公共交通框架，
将实现“通达、快捷、环保
和优质”的公共交通，使得
公交出行分担率由目前的
18.6％提高到24％。

通达的要求是老城区

公交线网密度达到 3公里
/平方公里，站点 300米覆
盖率达70％以上（主城站
点300米覆盖率达到 50％
以上）。使得多数人出门

300米内就能坐上公交车，
公交车能覆盖城市各处。

快捷的目标是建成区
任意两点间公共交通可达
时间不超过1小时。高峰时
主要客流走廊公交车发车
间隔3－5分钟以内，一般
线路公交发车间隔5－8分
钟。平峰时一般发车间隔

5－8分钟，最大间隔控制
在10分钟以内。

环保的目标是通过加
快引入使用清洁燃料的车
辆，大力推进使用双燃料车
来实现的。新增和更型车辆
必须达到“国Ⅱ”标准，鼓

励企业购置“国Ⅲ”标准以
上的车辆。

优质的目标提出，公交
线路准点率 90％，公交车
平均营运速度达到20公里
/小时，公交出行分担率达
24％，市区内平均每万人拥
有 13标台的公交车（含轨
道交通）。
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市政部门提出，按照公

交优先3年实施计划，将加
快公交基础设施的建设，提
高道路的通行能力和公交
承载能力，每年排出一批建

设项目。如今年在场站建设
上，计划新建杨庄、六合雄
州两处公交停车保养场，新

建盐仓桥等 4处公交枢纽
站。新建两处公交首末站。
新辟10条公交线，优化调
整20条公交线，更新 800
辆公交车，其中新增公交车
200辆，增加600辆双燃料
公交车。新建停车亭 100

座，亮化站名牌 110座，门
式站名牌 190座，新辟 3
条公交专用道。

EF,I klm

6789:;<=>?@ABCDE

!"#$ %&'(

)*+, -.'(

?FGHIJKLMNMOPQERSTUVMNMWX@ABCYZO[

\]̂ _`EabJKLXcdefg hiYBCjklmInO:@Aop

qrstXjkg uivwxyz67{|}~Ŷ stBC�WE����
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“祝全省广大妇女
节日快乐，人生和美！”

昨天，正在北京参加两会
的全国人大代表、江苏省
委副书记张连珍接受记
者采访，并通过快报向全
省女同胞致以节日的祝
福和殷切的期望。

张连珍在祝福全省

女同胞的同时，希望更
多的女性去追求“真善
美”这些人性中最为珍
贵和美好的品德。在 3
月6日的《人民日报》
上，张连珍发表了自创
作的诗歌《真善美》，昨

天她特地将这首诗送给
全省的女同胞：
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张连珍认为，在当
前构建和谐社会的过程
中，女性更能够发现和

体会生活中美好的事
物，发现和追求“真善
美”，并将其融入日常的
工作和生活中，影响周
围更多的人，从而让这
个社会更为和谐、美好。

同时，张连珍也将

这份祝福送给参加全国
两会的江苏代表团的女
代表们。江苏代表团共
有32位女代表，在任期
内，她们年年都是在北
京度过 “三八”节的，
“这样过节更有意义！”
代表们说。

E}GH,IJ~L

��

昨天，快报开通
“ 我 向 医 保 主 任 提

问”的热线，很多读者
纷纷拨打热线 96060，
提出了自己的建议和
想法。

明天，江苏省医保
中心主任将走进快报，
广大读者可登录www.

lifenanjing.com.cn，或
拨打快报热线 96060，

与专家进行交流。
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昨天，快报生活南京.
COM人大代表政协委员工
作站 2007全国两会现场直

播节目里，江苏省教育科学
研究院、江苏省教育学院党
委书记方国才和江苏省政协
委员、南京金陵中学校长丁
强均对师范生免费教育均非
常赞同，并希望能尽快在江
苏施行。下面，让我们对视频

精彩语录进行回放———
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江苏情况：目前江苏还
未出台师范生免费教育的

细则，也没有明确在哪些
院校率先施行。但不论是师
范院校还是基础教育界的
专家均认为近期内施行希望

很大。 E},I ��
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